

# 「コミュニティ・スクール」としての動きがカタチに

これまでの学校運営協議会における「熟議」の中から生まれた様々なアイデアが一つずつ「カタチ」になっています。

一つは「津田のひまわり畑プロジェクト」への学校としての関りです。このプロジェクトは、佐伯商工会青年部が地域おこしのために2年前から始めたものです。ひふみ市場近くの耕作放棄地を活用しての取組です。2年前はひまわりが咲きほこり、SNS 等で一躍有名になりました。「佐伯の新名所に」と期待されていたのですが、昨年度はひまわりが育たずその理由も不明のままでした。「今年こそ」という青年部の方の熱い思いに感銘を受け、津田小学校児童も種まき(6月10日)に参加させていただくことになりました。上の記事は6月11日(火)の中国新聞朝刊に掲載されたものです。津田小学校の取組、佐伯地区の取組が広く広報されることは喜ばしいことです。なお、この日は NHK 広島も取材に来てくれました。7月か8月に放送予定とのことです。

今後の予定としては、児童一人一人に市から貸与されたタブレット端末を用いて、児童が夏休みに咲きほこる(予定の)ひまわりを撮影し、夏休み明けに「津田のひまわり畑写真コンクール」を開催しようと考えています。そうして撮影されたひまわり畑写真は、下の記事にもある「津田商店街まるごとアートミュージアム構想」の取組の一つとして、津田商店街の各店舗に掲示していただく予定です。

## ～PTA からのお知らせ&お願い～

### OPTA 奉仕作業

10月6日(日)8:00～9:30に PTA 奉仕作業を計画しています。これは学校全体の草抜き・側溝砂上げ・体育館の掃除等を行うものです。詳細はおってお知らせします。多くの方のご協力をお願いします。

### ○浅原野外活動

裏面にも記載していますが、7月17日(水)・18日(木)に5年生児童が浅原で野外活度を行います。初日のキャンプファイヤーは PTA も全面協力して盛り上げたいと思います。ご都合のつく方は是非！ご来場ください。ご不明の点があれば学校までお問い合わせください。

### ○津田の夏祭り

既に学校長・PTA 会長からもお知らせしておりますように8月3日(土)に津田の夏祭りが津田市民センターで行われ、希望した児童も盆踊りで参加します。津田小 PTA も出店を計画しており、ご協力いただける方を募っているところです。ネットでの募集は終わりましたが、ご協力が可能な方はいつでも大丈夫ですので、PTA 常任委員または学校までお声かけください。PTA としても津田の盛り上げに一役買いたいと思います！

### ○夏休み中の「津田塾(仮称)」

6月のPTA 常任委員会で夏休み中の児童の学習について話題に上りました。学校長の方針は『やらされる宿題』から『すすんでやる学習』へ、「町全体で児童の学習を支援」というものでした。今年の夏休みは数日、ふれあいルームにて理科の自由研究や夏休み帳の学習を行う「津田塾(仮称)」というものを実施する予定だそうです。教員だけでなく、地域の人や我々PTA にも協力を依頼されるそうです。詳細は、後日学校からお知らせされます。